

4年生☆1月の様子

○1/16 社会科見学「栃木県庁」を見学しました！

栃木県庁では、県政展示コーナーや展望ロビー、昭和館、議会議事堂を見学させていただきました。新しくなった県庁の建物は、環境に優しく設計されており「さすがだなあ。」と感心してしまいました。展示フロアでは、栃木県のじまんの益子焼陶壁や大谷石と並木杉を壁面に使用してあったり、他にも伝統工芸品がいろいろ展示されてあったりと、栃木県について楽しく学ぶことができました。



○1/20 性に関する講座「いのちのはなし」の授業から

「えがおのたまご」（市市民活動補助団体）の協力による性に関する講座「いのちのはなし」の授業を行いました。思春期における子ども達の不安や心配を配慮しながら、2次性徴について講師の方に分かりやすく説明していただきました。子ども達は内容について素直に受け止め真剣に考えることができたと思います。そして大人へ向かって成長していく自分について、今よりもっと好きになることができたと思います。



○1/24 珠算教室から

4年生は1/24（火）に珠算教室がありました。昨年学習したことを思い出しながら、珠のはじき方はもちろん、小数や大きな数の表し方やたし算やひき算の計算の珠の動かし方を教えていただきました。

